



わいわいだより

令和6年度 2月号
社会福祉法人 中央福祉会
げんきな森中央保育園
たんぼぼ組



暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。園庭に出ると、一目散にブランコへ走って
いって乗ったり、保育者と追いかけてっこをしたりして、たくさん体を動かして遊んでいます。

たんぼぼ組での生活も残すところあと2ヶ月。寒さに負けず元気いっぱい遊んで過ごしたいと
思います。

今月のねらい

- ・感染症に留意し、一人ひとりが健康で快適に過ごせるようにする。
- ・冬の寒さを体感しながら、戸外でも体を動かして遊ぶ。
- ・生活の流れがわかり、簡単な身の回りのことを自分でしようとする。

今月の絵本

- ・バルンくんと
おたすけ3きょうだい
- ・もりのおふろ

今月のうた

- ・まめまき
- ・おにのパンツ



凧あげ!



チャレンジ!



～自分で!～

園庭で遊んだあとは、自分でくつを片づけ、ズボンの裾をまくり、足を洗ったら、足ふき用のタオルで拭く等、自分でできることは「自分でしたい!」という気持ちがたくさん見られるようになっていきます。



コマ回し!

～パズルに夢中!～

4～6ピースのパズルしかできなかった子どもたちが、いつの間にか16ピースのパズルができるようになりました。



～おねがい～

これからの時期、まだまだ冬の感染症が流行る時期です。機嫌や食欲、排便の状態などいつもと違うかな?と感じたときは、早めに受診し、休養をとるようにしましょう。

